

Ein Lehrer der leisen Töne und seine Schüler

Fr. v. 27.11.07

Ausstellung „Natur pur“ ist noch bis 30. Dezember im Landratsamt Fulda zu sehen *fr.*

FULDA

Stimmungsvolle Aquarelle von Teilnehmern des Volkshochschulkurses „Landschaften zeichnen und malen“ sowie von Kursleiter Bernd Baldus sind derzeit im Foyer des Landratsamts zu sehen.

Die Ausstellung, die noch bis zum 30. Dezember geht, trägt den Titel „Natur pur“. Die Künstler zeigen einen Querschnitt ihrer Werke – darunter Motive aus der Rhön.

Im Beisein der Künstler und zahlreicher kunstbegeisterter Gäste eröffnete Erster Kreisbeigeordneter Dr. Heiko Wingenfeld (CDU) die Ausstellung. Er sei froh, wieder einmal eine Kunstausstellung im Kreishaus zeigen zu können, erklärte Wingenfeld. „Es macht deutlich, dass wir Kunst als Teil des Alltags erleben. Dass wir das Foyer der scheinbar spröden Kreisverwaltung ausgewählt haben,

bietet auch die Chance, viele Menschen mit Kunst zu konfrontieren.“

Kursleiter Bernd Baldus, der seit 27 Jahren künstlerische

Kurse bei der Volkshochschule des Landkreises Fulda leitet, gab eine kurze Einführung in die Ausstellung und stellte die teilnehmenden Künstler vor.

Da es in der Rhön viel mehr künstlerische Aktivitäten als in anderen Landstrichen gebe, habe sich das Thema „Landschaft“ beziehungswei-

se „Natur pur“ angeboten, erklärte Baldus.

Seine begabten ausstellenden Malschüler sind: Sylvia Barth, Professor Dr. Roland Bässler, Dorothea Brähler, Cäcilia Demuth, Inge Frauenkron, Reiner Koch, Frauke von Lewinski, Renate Möbius, Sandra Müller und Gudrun Zieger. Auch der Kursleiter selbst zeigt einige seiner Maleien.

Im Namen der Kursteilnehmer dankte Professor Dr. Roland Bässler der Kreisverwaltung und insbesondere dem Leiter der Volkshochschule, Michael Friedrich, für die Umsetzung der Ausstellung. Baldus beschrieb er als Lehrer der leisen Töne, der es verstehe, verborgene Talente zu wecken. „Er ermöglicht uns, dass wir als Laien, mit den Objekten in den Dialog kommen, und dass wir an den Objekten wachsen“, so Professor Dr. Bässler.

Mit Gitarrenspiel und Gesang hatte Bernd Baldus die feierliche Ausstellungseröffnung musikalisch begleitet. uf



Heiko Wingenfeld (Mitte, mit Bild) eröffnete die Ausstellung von Bernd Baldus und seinen Schülern im Landratsamt.
Foto: Ralph Leupolt